



ESTÁ INCLUIDA LA CDMX

Replicarán el modelo en nueve entidades

En el Frente crece el número de voces para crear un padrón de simpatizantes en cada estado

POR HÉCTOR FIGUEROA

hfa@gtmm.com.mx

La estrategia del Frente Amplio por México para definir un futuro candidato presidencial del PAN, PRI y PRD busca ser replicada para las elecciones de gobernador de 2024 en nueve entidades, incluida la Ciudad de México, a fin de posicionar a los futuros aspirantes e involucrar a la ciudadanía.

El diputado del PRD, Luis Espinosa Cházaro, señaló en entrevista con **Excélsior** que al interior del Frente crece el número de voces para crear un padrón de simpatizantes en cada entidad; que los futuros candidatos alcen la mano; obtengan un equivalente a 25 mil firmas de apoyo cada uno; se realicen encuestas de popularidad; foros de debate y participen en elecciones primarias.

El 2 de junio de 2024 se realizarán elecciones concurrentes con la presencial para elegir también jefe de gobierno en la Ciudad de México, y gobernadores en Chiapas, Guanajuato, Jalisco, Morelos, Puebla, Tabasco, Veracruz y Yucatán.

Con la validación que realizó ayer el Tribunal Electoral al proceso interno del Frente Amplio por México, Espinosa Cházaro comentó que no existe impedimento legal para replicar el proceso federal a nivel local.

“Yo creo que los criterios del (TEPJF) tienen que ser iguales, ya sería el colmo

que hubiera una votación en un sentido (para validar la coalición de Morena) y otra (la del Frente) en un sentido distinto.

“Reglas parejas, o todos coludos o todos rabones. Insisto, nosotros en la oposición no fuimos quienes iniciamos este adelanto de los tiempos electorales, y a diferencia de Morena, si inscribimos un Frente Político para darle marco jurídico a nuestra coalición”, consideró.



En la oposición no fuimos quienes iniciamos este adelanto de los tiempos electorales y, a diferencia de Morena, inscribimos un Frente para darle marco jurídico a nuestra coalición.”

LUIS ESPINOSA CHÁZARO

DIPUTADO DEL PRD

Espinosa Cházaro, quien es miembro del Comité Organizador del Frente Amplio por México, anticipó a **Excélsior** que el lunes renunciará a este cargo para poder promover esta propuesta del Frente a nivel local y participar como aspirante de la oposición al gobierno de la Ciudad de México.

“(Replicar la estrategia nacional) permite que sin ambages la gente pueda presentarse ante la ciudadanía (...) con procesos democráticos y apegados a la ley, como éste que estamos comentando y por lo tanto, yo hablo por la Ciudad de México, donde vivo, (un proceso) igual al de la Presidencia, en guardada proporción.



Foto: Eduardo Jiménez/Archivo

Luis Espinosa Cházaro anunció que dejará el Comité Organizador del FAM y buscará participar como aspirante en la CDMX.